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CONSEJO DE DECANATO ORDINARIO No. 028-2014 
 
 
 
 
 
 

Asistentes profesores: Fernando Sosa, Iván Guevara, Judith Hernández, 
Carolina Mendoza, , Julio Galicia, Yamilet Segovia, Lulú Silva, José Gregorio 
Contreras, Xiomara Nelo, Asia López, Concetta Esposito y Beatriz Marcano de 
Leal. 
 

Verificado el quórum reglamentario el Decano Dr. Fernando Alberto Sosa 
Gómez, da lectura a la agenda de la reunión  de hoy. 
Ausencia Justificada de los profesores: Alexei Guerra, José L. Rodríguez, Abel 
Romero  y José Achue 

1. Consideración  de la agenda del día. 
 
 
 
 
DECISIÓN: Aprobada 

2. Lectura y firma del Acta del Consejo anterior 
 

 
 
 
 DECISIÓN:  

3. Informe del Decano. 
El Rector Informo´ que aún persiste la problemática de enfrentamiento entre los 
decanatos de Agronomía  y Veterinaria. 
La Vicerrectora asistió a un  núcleo en Maracaibo 
El Vicerrector Administrativo: Se refirió a la legalidad de los paros escalonados 
de 48 horas  en los Decanatos de Agronomía y Veterinaria cuando se suscitan 
conflictos. 
Al profesor Miguel Correa se le impondrá la medalla institucional de la UCLA en 
el Marco de las Jornadas de Economía, por ser fundador de la carrera.  
Informa sobre la aprobación por parte del Consejo Consultivo de Posgrado del 
CNU Doctorado de Ciencias Gerenciales de nuestro Decanato. 
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4. Informe de los Directores de Programas, Director Administrativo, 
Coordinadores de Extensión, Investigación, Postgrado, Fomento y Registro 
Académico. 
Directora del Programa de Economía: Los estudiantes de Economía, 
iniciaron ejecución de Servicios Comunitario, el proyecto está dirigido a  una 
Economía Familiar o domestica en una comunidad. 
Las jornadas se inician, los días 17 y 18 de este mes y hace entrega de la 
invitación formal con la programación. Agradece su asistencia a la 
instalación el lunes 17 a las 8 y30 am.  
Hoy se inicia el plan de difusión en los medios de comunicación. Mañana a 
las 11 am entrevistarán a los profesores María E. Giraldo y Juan F. Gómez 
en PROMAR y en Contacto, y Marisela Cuevas  en Tendencia Económica. 
Los aporte de patrocinantes, la mayoría empresas externas, gracias a la 
UCLA las instalaciones y el BCV aportó la mayor parte. No tienen refrigerio 
aun para los ponentes, el Rector va a gestionar parte de ellos y el DAC 
también dio su apoyo por medio de fomento. La profesora Concettta 
Esposito va a presentar su libro sobre “Elementos Básicos de la Gestión de 
la Tecnología, Teoría y Práctica.  
Director del  Programa de Contaduría: Considera que la elaboración de  
los contratos de los profesores por el nuevo sistema SISTA, no es eficiente 
por cuanto se debe adjuntar todos los requisitos del sistema manual anterior. 
Solicitaron nómina especial para los contratados para que puedan cobrar. 
Director Administrativo: No hay nada nuevo que agregar, simplemente, 
está dando toques finales para el presupuesto del decanato. 
Coordinadora de Investigación: Informa sobre el informe del BOD cuyo 
contenido fue leído por el Prof. José E. Achue en el consejo pasado. 
El profesor Alberto Mirabal, como coordinador del doctorado, le participó que 
ya se identificaron las áreas de trabajo como el laboratorio 1 y la sala de 
reuniones para las actividades del doctorado. 
La semana del 10 al 14 va a estar ausente, porque asistirá al 4º. Seminario 
de la Asociación  Latino Ibero Americana de Gestión Tecnológica ALTEC, 
dictado en Venezuela  en la universidad del Zulia, con presentación de 
varios trabajos del Decanato de  Ciencia y Tecnología de profesores de la 
UCLA. En la semana del 17 al 23 de noviembre se inician actividades 
emprendimiento global en todas las universidades, para iniciarlas aquí el 
Decano propuso el 21 noviembre, día del estudiante, una manera de 
comenzar a vender  que el DAC forma profesionales pero también 
emprendedores, mediante charlas, conversatorios y conferencias con 
empresas que están formando emprendedores, como las empresas 
bancarias. El profesor  Alberto Mirabal,  va a exponer un tema sobre  
Franquicias.  Habló con profesor Jesús Ríos sobre emprendeduria y 
propiedad intelectual. 
Directora del Programa de Administración: En este orden de ideas 
celebra la propuesta de la profesora  Concetta, por tratar en el decanato el 
tema de emprendedores. 
Considera importante las descargas para el próximo semestre, y se deben 
solicitar ofertas académicas y solicitud de servicio extra UCLA y poder así 
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presentar oportunamente los contratados 2015. 
 A los jefes de departamento, informa que  ayer la profesora Carmen Estela, 
en el marco del cambio del plan de estudio, hizo la  observación de que  
cada Jefes de Departamento, debe designar un representante para currículo, 
es decir  2 por  departamento. Por ahora están Contaduría y Administración 
y propone que se juramenten en consejo para darle carácter institucional, 
por otra parte expone que hay descarga por el vicerrectorado académico.  
Con relación a los contratos, observa que en el vicerrectorado académico 
también hay debilidades. Otro aspecto que agudiza la situación es que en el 
departamentos de Contabilidad la secretaria es nueva y en  Administración 
la Jefe del Departamento también se está encargando, es decir que no es 
tan fácil la tarea, pero se hará el esfuerzo para que  los profesores cobren. 
 
 

5. Informe Comisión Delegada N°026-2014 de fecha 04-11-2014 
 
     DECISIÓN: Aprobada 

6. Derecho de palabra de los profesores Alberto Castillo y Luis Álvarez referido 

al Proyecto de Licenciatura en Sistemas Socioeconómicos (LSSE). 

 
DECISIÓN: Conocido y en cuenta 

7. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por el Prof. José 

Contreras Jefe del Departamento de Economía del DAC., referida a: 

Modificación del Concurso de oposición de la asignatura Historia 

Económica y Social Contemporánea. 

 
 
DECISIÓN: Se aprueba a ampliar el perfil de la asignatura solicitado. 

8. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por la Prof. Lulú 

Silva Jefe del Departamento de Técnicas Cuantitativas del DAC., referida a: 

Presentación del trabajo de ascenso de la Prof. Mónica Rueda 

titulado:”Programa Educativo de Capacitación Participativo para la 

Determinación de Costos de Producción  en Redes Socialistas de 

Innovación Productiva (RSIP) del Rubro Caprino del Estado Lara. 

Venezuela”, para optar a la categoría de Profesor Titular. 

 

Jurado Principal: José Luis Rodríguez, Rosario Carolino y Francisco 

Guzzetta. 

Jurado Suplente: Yelitza Vegas, Iván Vásquez y Elita Méndez. 
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DECISIÓN: Aprobado jurado propuesto. 

9. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por la Prof. Xiomara 

Nelo Jefe del Departamento de Derecho del DAC., referida a:  

9.1 Presentación del trabajo de ascenso de la Prof. Ismary Bravo titulado: 

“La Intervención Forzosa de Terceros en el Proceso Laboral 

Venezolano”, para optar a la categoría de Profesor Asistente. 

Jurado Principal: Domingo Salgado, Gloria Duran y Rocío Bernal. 

Jurado Suplente: Antonio Luis Castillo, Juan Carlos Pernia y Julio Colina 

 
DECISIÓN: Aprobado el jurado propuesto. 

9.2 Presentación del trabajo de ascenso de la Prof. Xioely Gómez titulado: 

“Abordaje de Conflictos entre Derechos Humanos dentro del 

Ámbito Jurídico”, para optar a la categoría de Profesor Asistente. 

Jurado Principal: Gustavo  Mendoza, Patricia Rosales y Nereida Viloria.  
Jurado Suplente: Isabel Mendoza, Ángel Becerra y Yaneth Lameda. 
 
DECISIÓN: Aprobado el jurado propuesto  
 

10. Presentación del Informe preliminar por el Prof. Luis Rivera Coordinador de 

la comisión designada para la Reducción del Horario Nocturno. 

 
 
DECISIÓN: Se aprueba plantearlo como punto único en próximo consejo. 

11. Varios. 
Fernando Sosa: Informa que ayer asistió a otra audiencia con el 
Comandante  Reyes Reyes  y profesor Nerio Naranjo  y la solicitud nuestra, 
en la audiencia anterior, ya tiene en cuenta lo solicitado y está esperando 
los recursos. La semana pasada dijo que fotocopiadoras estaban listas pero  
sin  tóner y el encargado del  almacén estaba de reposo. 
Carolina Mendoza: Propone al decano hacer un comunicado a toda  la 
comunidad del DAC, explicando la situación de los aires acondicionados 
dañados, porque es desagradable escuchar quejas al respecto 
continuamente. Otro problema es el ruido en horas de clase y solicita a los 
profesores, por favor llamar la atención a los alumnos  en los pasillos.  
Solicita confirmación de asistencia a la apertura de las Jornadas de 
economía. 
Con respecto a las solicitudes del salón Gudelio delgado, hay que ser más 
responsables, por cuanto la solicitan, se les autoriza y luego hacen el 
evento en otro espacio, pero no lo participan y se deja de autorizar a otro 
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solicitante. 
 Para evitar problemas, se va a establecer en la normativa que el solicitante 
tiene 3 días hábiles reservados y autorizados para su uso. 
Iván Guevara: Hubo problema con un video bean que lo dejan en el aula, 
tiene que ser el profesor directamente, no el estudiante, que lo regrese a la 
dirección, cada quien es responsable de entregarlo en buen estado.  
Informa que, luego de la eucaristía, le entregaron 3 cajas de alimentos se le 
entrego a la Fundación mi Pequeño Refugio Madre Teresa de Calcuta, 
quienes estaban muy agradecidos por cuanto ese día no tenían alimentos 
para las personas que allí albergan. 
Julio Galicia: Esto tiene consecuencias, sugiere enviarle una comunicación 
por escrito al profesor, quien tiene que responder por ese bien público.  
Yamileth Segovia: considera que esa es la función de los de apoyo 
tecnológico, se le responde que esas no son sus funciones porque se 
estableció que la responsabilidad es de  cada una de los profesores. 
Xiomara Nelo: Continúa el problema con la placa superior del 
departamento de derecho. En el departamento también se extravían 
reguladores y propone denunciar al CICPC, debido a que hay una  
vigilancia privada y deben responder, sugiere  hacer una investigación seria. 
Concetta Esposito: El aire acondicionado no funciona por falta de gas.  
La puerta del pasillo estaba cerrada, supuestamente por el representante 
sindical de los obreros debería definirse la situación de una puerta tan 
necesaria. 
Luis Rivera: Solicita  información sobre  el bono de fin de año y el rayado. 
Beatriz de Leal: Agradece la asistencia a la Eucaristía de todos las a 
autoridades del Decanato, profesores y estudiantes. Igualmente las 
ofrendas de alimentos el sacerdote que presidio la misa sugirió que se las 
entregaran a los más necesitados, 3 las entregó el profesor Iván, y las otras 
dos se llevaron a la Iglesia la Consolación quienes tienen a su cargo varios 
barios como el de las Flores, con muchas necesidades y es párroco estaba 
muy agradecido y envió bendiciones para nuestra comunidad. 
Asia López: Quiere aclarar que un grupo de estudiante del grupo miles 
entró al aula, y se lo negó su intervención porque no tenían autorización de 
los Directores de Programa considera que los únicos que tienen voz son los 
legítimamente elegidos, según lineamientos del consejo de decanato. El 
profesor Iván Guevara, agradece que divulguen a sus profesores que los 
grupos no tienen permitido interrumpir las aulas de clases sin autorización.  
Julio Galicia: Nota la ausencia injustificada y permanente del representante 
estudiantil ellos tienen que tratarlo en el seno del centro de estudiantes.  
Judith Hernández: Informa que anoche había usencia de profesores y ella 
lo observaba preocupadamente, algo hay que hacer para evitar la 
deserción. 
 

 
 

 

 


